



木工技術の粋を集めた伝統工芸品 —「鹿沼組子」贈呈式—

市役所新庁舎の完成を記念して、白石修さんと3名の方々から「鹿沼組子」の寄贈があり、10月2日にその贈呈式が市庁舎にて行われました。寄贈された「鹿沼組子」は、表4種、裏6種の三組手組子で、木工技術の結晶ともいえる匠の技が組み込まれています。

私の地元応援募金

— 明治安田生命保険相互会社による
認知症対策への寄附金贈呈式 —

鹿沼に縁のある明治安田生命の社員が市を地元として認識し想いを届ける「私の地元応援募金」の贈呈式が10月23日に市庁舎にて行われました。

この寄附金は、65歳以上の5人に1人が罹患すると言われる認知症の対策に充てられ、「認知症になっても、安心して暮らせるまち」の実現のために活用されます。



みんなで描こう！黒板アート

— 令和5年度 meet with KANUMA —



国登録有形文化財の旧栗野中学校校舎で黒板アートが行われました。このイベントは、文化芸術により世代を超えた市民の交流を目指す「meet with KANUMA」の活動で、今年で5年目となります。一般公募と招待団体あわせて15チームが2日間かけて制作しました。作品は10月22日に一般公開され、多くの人たちが鑑賞と体験を楽しみました。